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Déclaration de l’Unsa-Education 
au CDEN du 2 septembre  2015. 

 
 

 
 

Sur les mesures de carte scolaire 
 
 

Monsieur l’Inspecteur d’Académie, 
 

Avant de commencer, je vous rappelle notre demande : pourrions-nous 

avoir le compte-rendu des CDEN précédents que nous attendons ? 
 

 
Concernant cette rentrée, avec ses 140 postes en plus pour ses 2 500 

élèves supplémentaires, la Haute-Garonne reste l’un des départements le 
plus mal doté du pays. 

Ce n’est donc pas pour cette année que la situation dans les 
classes va s’améliorer. 

 
 

La Haute-Garonne a besoin d’une dotation plus importante pour 
créer des postes de remplaçants, 

baisser les effectifs dans les classes, 
comptabiliser les TPS, 

réinstaller les RASED, 

respecter les seuils de l’Education Prioritaire, 
ou encore rétablir la formation continue… etc 

 
 

Monsieur l’Inspecteur d’Académie, 
 

comment est-il possible en Haute-Garonne de mettre en œuvre le 
discours gouvernemental de la « priorité au primaire » ? 


